

**Zeitschrift:** Le pays du dimanche  
**Herausgeber:** Le pays du dimanche  
**Band:** 7 (1904)  
**Heft:** 36

**Artikel:** La guerre russo - japonaise  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-254042>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 04.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## La guerre russo-japonaise



D'un autre côté, quand les vaisseaux russes de la Baltique arriveront dans les eaux chinoises, le port de Vladivostok sera pris par les glaces. On ne se représente guère d'autre alternative que la réunion des forces navales russes pour inquiéter sérieusement le ravitaillement des troupes nipponnes et le commerce de l'empire du Levant.

Au moyen de notre nouvelle carte, les lecteurs du supplément pourront suivre, et les opérations sur terre, et les opérations sur mer, et s'en faire ainsi une idée exacte.

Au moment présent, les belligérants concentrent toute leur attention sur Port-Arthur. Après la prise de la place, les Japonais reprendront vigoureusement l'offensive sur Liao-Yang, ou plutôt sur Moukden, capitale de la Mandchourie.

On le voit, depuis le commencement de la guerre, les armées russes ont dû joliment battre en retraite.

### Nos illustrations de guerre

**Liao-Yang.** — L'ancienne capitale de Mandchourie, Liao-Yang, est une ville de 80,000 habitants environ; elle est située un peu au sud de Moukden. Cette ville emprunte une importance commerciale particulière, grâce à sa position privilégiée. Des routes mandarinées rayonnent en effet de Liao-Yang sur toute la Mandchourie. En outre, elle possède une grande gare

Nous donnons aujourd'hui la carte non-seulement de Corée et de Mandchourie, où se déroulent actuellement les graves événements de la guerre russo-japonaise, mais aussi celle de l'archipel nippon. On n'ignore pas que l'escadre de la Baltique arrivera bientôt en Extrême-Orient où, de concert sans doute avec la flotte de Vladivostok, elle accomplira de nombreux raids dans la mer du Japon et sur les côtes orientales de l'empire du Mikado. — A l'heure où nous écrivons ces lignes, l'escadre de Port-Arthur est dispersée dans les eaux chinoises et presque anéantie. On s'attend à chaque instant à la chute de la forteresse qui tombera certainement au pouvoir des Japonais.